

Motoren im Walzertakt Walzerdrehung mischt sich mit Motordreh- zahl, Walzerklänge mit Motorensound.



Die mittlerweile legendären Vienna Classic Days bringen vom 26. bis 28. August wieder eine echte Wiener Melange der Oldie-Szene mit mehr als 250 Fahrzeugen, die über 100 Jahre Automobilgeschichte mitten in Wien, präsentieren.

Wer einen Oldie oder Youngster hat, kann noch „mittanzten“ und die Faszination erleben, beispielsweise bei der Parade auf der gesperrten Ringstraße (Samstag ab 17:00, Start vor dem Rathaus) oder am Sonntag beim Oldtimer Picknick im Donaupark (ab ca. 12:00).

Natürlich Gäste und Zuschauer willkommen, mitklatschen im Walzertakt und das Gute der Alten Zeit mit viel Nostalgie erleben. Die Zuschauer wählen ihr Lieblingsfahrzeug und gewinnen tolle Preise.

Mehr dazu unter www.viennaclasicdays.com; den Profis vom Motor-Mythos-Team.